

※ゴリラの毛並み ※

ゴリラたちについて最近よく質問していただくのが、毛並みについてです。見た目は毛が長く、フワフワしていて柔らかそうに見えますが、実際の触り心地が皆さん気になるようです。担当者はトレーニングなどの際にゴリラたちの体の色々な部分を触る機会があるので、担当者の感覚でお答えしたいと思います。ゴリラたちの体毛の大部分は、少し縮れています。腕の毛などはかなり長いですが、長毛のイヌやネコのようなフワフで柔らかい触り心地とは違い、どちらかというとゴワゴワしています。頭などの毛の短い部分はゴワゴワした感じは少しマシですが、触り心地は大きく変わりません。

担当者が触ったことのある範囲では、ゲンキ・ゲンタロウ・キンタロウは全身があまり変わらない触り心地ですが、唯一違うと感じるのは、モモタロウの背中からお尻にかけてのシルパーパックの部分です。この部

分は直毛で毛が短く、とてもなめらかな触り心地です。トレーニングでモモタロウが背中を見せた時しか触る機会はないのですが、触り心地がよくて、お気に入りです (笑) なみにチモタロウの腰のおたりは毛が悲尚

ちなみにモモタロウの腰のあたりは毛が非常に薄く、地肌が見えている状態ですし、胸は毛が生えていません。他の3頭は、顔や耳、手の平、足の裏以外は多少密度に差はあっても、全身毛に覆われています。是非毛の様子



※ 今は我慢です ※

皆さんの御協力のお陰で、少しずつ緑が増えて来たなあと感じるこの頃。 嬉しいことに、グラウンドで掃除や餌つけをする際に、時々邪魔だと思 う枝も出てきました。中には両サイドが柑橘類で棘があり、通るとちょ っと痛いところも…(^^; でも、まだ今は絶対に切りません!まだまだ緑 いっぱいとはいえないグラウンドでの貴重な緑なので、少しくらい邪魔

でも、痛くても枝を切る気にはなりません。 それに、担当者にとっては邪魔でも、ナックルウォークで歩くゴリラたちには気にならなかったり、簡単に避けて歩いたりできるのです。また、どの枝がいつゴリラたちに折られてしまうかもわからないので、どんな枝も大事なのです(笑)

いつか, 気兼ねなく剪定できるくらい緑でいっぱいのグラウンドになることを願って, 今 は我慢しています。



↑両サイドから柑橘類の枝が伸び ている場所。間を通ると服が少 し引っかかって痛いです(^^;



~今回の一枚~

「怖いんですけど… (笑)」

担当者が来たことに気づいてキーパー通路を見に来た兄弟。

キンタロウが逆さまで宙に浮いているように見えます(^^;

実際は通路より少し上の位置に設置されているネットのハンモックに足をかけて逆さまにぶら下がっているだけなのですが、知らなければちょっとしたホラーです (笑)